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令和２年度 家庭ごみ有料化の検証 

意見聴取の状況について 

 

市民環境部 環境課  

１．意見聴取の状況 

 

 Ⅰ関係団体への意見聴取 

  〇岡谷市環境審議会 

   ・令和２年８月２４日（月） 

    第１回審議会において、検証の実施、関係団体等への意見聴取実施の了承 

   ・令和２年９月２９日（火） 

    第 2 回審議会において、関係団体等での意見、市の検証結果等について意見聴取 

   ・令和２年１２月１７日（木） 

    第３回審議会において、検証結果を報告 

  〇岡谷市衛生自治会連合会 

   ・9/17(木) 第 3 回役員会・会長会において、市の検証結果等について意見聴取 

  〇環境市民会議おかや 

   ・9/16(水) 第 2 回臨時役員会において、市の検証結果等について意見聴取 

 

 Ⅱ一般公募（市ホームページ）による意見聴取 

  〇市ホームページへ「家庭ごみ有料化に関する検証を行いました」を掲載 

 

２．各会議等において出された意見等 （主なもの） 

 

〇「有料化は、ごみ減量の効果はあったかと思うが、慣れてきてしまっている。

市報１ページを使うなどして説明をしたらどうか。」 

 

〇「リサイクルするために分別して、収集場所へ出すことが重要と考えられる。

住民へ正しい分別などのＰＲをもっとやってほしい。」 

 

〇「長野県の市の中では 5 番目。岡谷市がどのような状況であるかを市民に伝え、

岡谷市は頑張っていることを明示し、より頑張るための糧とできないか。」「有

料化は意識の喚起としては、非常に良い手段だった。有料化を実施し、市民の

協力があって、ごみの減量ができていることに対するフィードバックは必要か

と思う。」 


